
Ｎｏ．７（新規） 

（養正学区） 

 

要望事項 （優先順位 １） 

養正自治会館の修繕について 

 

要  旨 

養正学区の自治会館のトイレの床は，シロアリに食われて床が抜け，危険なため，

使用不能になっています。また，隣の養正消防分団の通路のドアの上部鴨居もシロア

リに食われ，２階の会議室から床が抜ける危険があると思われます。集会所補助金を

早急に充てていただきますよう，よろしくお願いいたします。 

回 答 

（文化市民局） 

本市では，自治会館等の集会所の新築や改修等について，対象工事費の２分の１の

範囲内（上限：新築８００万円・改修等４００万円）で助成する「集会所新築，改修

等助成制度」を実施しております。 

この間，集会所の新築，改修等に係る多くのお問合せをいただいており，本市の財

政状況が厳しい中，お待ちいただいている地域があるなど，直ちに御要望に沿うこと

が難しい場合がありますが，予算確保に努めてまいりますので，御理解・御協力をお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


